

Información relevante

Medellín, 27 de marzo de 2019

En cumplimiento de lo anunciado en comunicación de febrero 25 de 2019, Empresas Públicas de Medellín realizó hoy 27 de marzo, el pago anticipado de la totalidad de su primera emisión de bonos internacionales, con un saldo a capital vigente de USD\$ 500 millones.

Esta emisión de bonos, denominada en dólares y con un plazo para su pago de 10 años, fue efectuada en julio de 2009 bajo la Regla 144 A / Regulación S de la ley de valores de Estados Unidos.

El pago a los tenedores de los bonos se realizó, conforme a los términos contractuales de la emisión, a través de Bank of New York Mellon.

Solidez Financiera

El pago oportuno de esta obligación financiera, realizada con recursos provenientes de la generación interna de fondos durante lo corrido de 2019 y recursos disponibles al cierre de 2018, demuestra una vez más al mercado financiero la solidez financiera de EPM, el cumplimiento a cabalidad de sus obligaciones financieras y el manejo riguroso de las finanzas de la empresa.

estamos ahí.